

Termingerecht und schlüsselfertig – Gemeinsames Azubiprojekt von Rapunzel und Baufritz fertiggestellt

Drei vielseitig verwendbare Holzhütten warten auf ihren Einsatz

Legau, 10. Mai 2024 – Ein gemeinsames Projekt der Auszubildenden unter anderem von Rapunzel und Baufritz ist erfolgreich zu Ende gegangen. Drei Holzhütten haben Ende letzten Jahres rund um die Rapunzel Welt in Legau ihren Platz gefunden. Jetzt wurden sie endlich eingeweiht. Für die Azubis der feierliche Abschluss eines großen Projektes.

Getränkeausgabe bei Festen, Glühweinstand beim Weihnachtsmarkt, Infostand oder Kiosk. Die Einsatzmöglichkeiten der neuen Holzhütten vor dem Rapunzel Besucherzentrum, der Rapunzel Welt, sind vielfältig. Die Hütten sind das Ergebnis eines Azubiprojektes und wurden am Mittwoch, 8. Mai 2024 feierlich mit einer symbolischen Schlüsselübergabe eingeweiht.

Und der Erfolg hat viele Väter und Mütter: neben 19 Auszubildenden von Rapunzel waren Lehrlinge des Erkheimer Öko-Hausbauers Baufritz an dem Projekt beteiligt. Die Elektriker haben Azubis der Firma Welsing übernommen, die Dachdeckerarbeiten Lehrlinge der Firma Endres und an den Spenglerarbeiten konnten sich Auszubildende der Firma Lerchenmüller verwirklichen.

Professionelle Arbeit und gestärkter Zusammenhalt

Gemeinsam mit den Baufritz-Lehrlingen haben die Auszubildenden von Rapunzel in Erkheim die Holzhütten gebaut. An der Qualität der Hütten erkennt man, wie professionell die Auszubildenden der verschiedenen Firmen gearbeitet und wie ernst sie ihre Aufgabe genommen haben. Aber neben allem Ernst ist auch der Spaß nicht zu kurz gekommen. „Wir haben viele witzige Stunden gemeinsam verbracht“, sagt Raphael Dusch, der bei Rapunzel die Ausbildung zum Kaufmann für Groß- und Außenhandelsmanagement macht. Emilia Breins ist in der Ausbildung zu Kauffrau für Marketingkommunikation bei Rapunzel und schwärmt: „Über die Zeit ist unser Zusammenhalt noch stärker geworden, das hat richtig zusammengeschweißt“.

Schnelle und unkomplizierte Zusammenarbeit

Das war auch einer der Gründe, warum dieses Azubiprojekt ins Leben gerufen wurde. Den „Zusammenhalt stärken“. Rapunzel Gründer Joseph Wilhelm war begeistert vom Ergebnis und der Zusammenarbeit. „Ich bin bei Bauprojekten gern etwas ungeduldig, aber das ging alles schnell und unkompliziert“, sagte Wilhelm und sprach den Auszubildenden und Kooperationspartnern seinen Dank aus.

Ein Azubi-Projekt mit Sinn, denn den haben die Hütten auf jeden Fall. Und so werden sie mit Sicherheit bei der einen oder anderen der vielen Veranstaltungen in der Rapunzel Welt eine Rolle spielen.



Erfolgreicher Abschluss eines gemeinsamen Azubiprojektes. Die Auszubildenden von fünf Allgäuer Unternehmen vor einer der drei Hütten, die ihren Platz vor der Rapunzel Welt in Legau gefunden haben.



Sind stolz auf das gemeinsame Projekt. Rapunzel Gründer Joseph Wilhelm mit Geschäftsführerin Dagmar Fritz-Kramer und Ausbilder Hermann Schädle von der Firma Baufriz.

Bilder Abdruck honorarfrei: © Rapunzel Naturkost

Über Rapunzel Naturkost GmbH

Seit der Gründung im Jahr 1974 ist Rapunzel Vorreiter, wenn es darum geht, vollwertige, nachhaltige und kontrolliert-biologische Lebensmittel auf den Markt zu bringen. Heute ist die Rapunzel Naturkost GmbH mit ihren 550 Produkten einer der führenden Erzeuger, Hersteller und Vertreiber von Bio-Lebensmitteln in Europa. Bei seinen Lieferbeziehungen ist dem Bio-Pionier sowohl die Lebensmittel-Qualität als auch die Lebensqualität der Anbaupartner wichtig.

Pressekontakt:

Eva Kiene | Felix Grosch | Boris Weltermann
Rapunzel Naturkost GmbH, Rapunzelstraße 1, 87764 Legau, www.rapunzel.de
Tel. 08330/529 -1209, Fax 08330/529-1501, presse@rapunzel.de